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Abstract:

In this paper we examine how a Caucasian teacher in a mixed Athabaskan (Native American) and Caucasian community has successfully implemented the Math in a Cultural Context (MCC), developed from the knowledge of Yup’ik Eskimo elders and teachers. This case describes how the teacher, Michelle Opbroek, facilitates the embedded Yup’ik cultural knowledge into lively, mathematical communication and learning made relevant to this non-Yup’ik group of students. Observations, video analysis including insights from Yup’ik consultants, teacher interviews, and student test scores provide the evidence used in this example. 

Résumé :

Adapter un programme scolaire basé sur la culture pour son utilisation dans des classes de différentes cultures. Un exemple de cas à Nenana, Alaska, USA. 
Dans cet article, nous examinons comment un professeur caucasien, dans une communauté mixte "athabaskan" (natif américain) et caucasienne, a mis en place avec succès Math dans un Contexte Culturel (MCC), développé à partir du savoir des aînés et des professeurs esquimaux Yup’ik. Ce cas décrit comment le professeur, Michelle Opbroek, transforme le savoir culturel qui prévoit chez les Yup’ik en une communication mathématique animée et rend l’apprentissage pertinent pour ce groupe d’élèves non Yup’ik. Les observations, les analyses vidéo avec les points de vue de consultants Yup’ik, des interviews du professeur, et les résultats d’élèves à un test fournissent les preuves utilisées dans cet exemple. 

